

## Animations, Associations : Ambiance chocolatée à la Salle Bleue !

Le traditionnel Salon du Chocolat caritatif s'est tenu à Palavas-les-Flots, organisé par le club Kiwanis de Montpellier, en partenariat avec la Ville.

Publié le 14/10/2025 – Mis à jour le 15/10/2025



Un rendez-vous à la fois gourmand et solidaire, qui, depuis trois ans, soutient les enfants hospitalisés à l'Institut Saint-Pierre et la Fondation des Maladies Rares.

Le Maire et le Conseil municipal ont été ravis d'accueillir cet événement qui allie plaisir, générosité et humanité, et ont chaleureusement remercié l'ensemble des bénévoles et partenaires mobilisés.

Le club Kiwanis de Montpellier, présidé par Thibault Blanquet (également co-organisateur du salon), agit toute l'année pour venir en aide aux enfants malades et soutenir la recherche médicale à travers de nombreuses actions solidaires. Lors du Salon, Patrick Maurel, président du comité d'organisation du salon du chocolat et responsable du pôle des maladies rares, a rappelé l'importance de ces initiatives : plus de trois millions de personnes sont concernées en France, dont près de deux millions d'enfants.

De son côté, Gilles Delassus, président de la Fondation Saint-Pierre, a mis en avant les nombreuses actions menées pour développer des thérapies innovantes, soutenir la recherche et améliorer le quotidien des jeunes patients hospitalisés.

Le HumanLab, intégré à l'Institut Saint-Pierre, s'inscrit pleinement dans cette dynamique : il conçoit des outils sur mesure destinés à faciliter la vie des enfants en situation de handicap, grâce à la créativité, la technologie et l'ingéniosité collective.

Ce fut une belle occasion de savourer le chocolat tout en soutenant une cause noble et essentielle !



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00